

PERS

Kegiatan Rakorbin SDM Polda Jabar Tahun 2024

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Nov 15, 2024 - 09:45



Biro SDM Polda Jabar menyelenggarakan rapat koordinasi pembinaan (Rakorbin) Biro SDM tahun anggaran 2024. Kegiatan ini bertajuk "SDM Polda

Jabar yang adaptif dan berintegritas menuju society 5.0 guna mewujudkan Indonesia maju".

Kegiatan ini dihadiri oleh Karo SDM Polda Jabar, para Kabag, Kasubag, Kasubag Renmin Satker Polda Jabar, Kabag SDM Polres Jajaran Polda Jabar, Pama beserta anggota staf SDM Polda Jabar. Kamis (14/11/2024).

Tak hanya itu, kegiatan ini juga dihadiri oleh ASN Polda Jabar yang selama ini menjadi bagian integral dalam menjalankan berbagai tugas administratif dan operasional di Kepolisian.

Dalam kesempatan tersebut para peserta mendapatkan pemaparan penting terkait pengembangan kapasitas SDM Polri yang mampu beradaptasi dengan tantangan zaman.

Dalam sambutannya, Karo SDM Polda Jabar Kombes Pol. Hari Haryadi, S.I.K menyampaikan bahwa peningkatan kualitas SDM Polri merupakan salah satu prioritas utama dalam mewujudkan Polri yang profesional, modern dan terpercaya dengan memasuki era society 5.0 dimana teknologi semakin mendominasi berbagai aspek kehidupan.

SDM Polri diharapkan dapat lebih adaptif, inovatif dan berintegritas dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Selain itu, ditekankan pentingnya kolaborasi anggota Polri dan ASN guna mencapai tujuan yang diharapkan.

Kegiatan Rakorbin ini sekaligus sebagai ajang untuk mengevaluasi kinerja dan menetapkan arah kebijakan kedepan yang lebih strategis guna mendukung tercapainya Indonesia Maju. Dengan adanya pembekalan yang intensif kepada anggota SDM dan ASN Polri khususnya Polda Jabar, diharapkan Polri dapat menghadapi tantangan yang lebih berat di masa yang akan datang terutama dalam menghadapi society 5.0.

Adapun arahan dari para Kabag dalam mengevaluasi kinerja selama 1 tahun terakhir guna mempersiapkan diri menuju tahun yang akan datang. Dalam kesempatan ini, Karo SDM Polda Jabar memberikan apresiasi dengan memberikan penghargaan dimana selama ini SDM Polda Jabar mengadakan lomba SDM Award.

Kasi Dapers Polres Cianjur berhasil mendapatkan penghargaan tersebut yang kemudian diberikan piagam dan cendera mata oleh Karo SDM Polda Jabar tujuannya adalah semoga dapat meningkatkan kinerja kepada para personel yang bertugas di Biro SDM / Bag SDM Polres Jajaran Polda Jabar.

Hadir pada kesempatan tersebut Para Kabag SDM, Para Kabag SDM Polda jajaran Polda Jabar, para Kasubagrenmin Satker Polda Jabar serta Anggota dan ASN SDM Polda Jabar beserta Polres jajaran Polda Jabar.